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El Espíritu Santo está siendo despreciado y siendo exaltado el 
espíritu de las tinieblas 

14/01/2015 
Rincão das flores – RS 

 
   Seguridad total sólo para los Hijos de la Luz. Sí, porque el resto ya no se 
puede contar más. 
   En un clima de guerra, el comandante es que determina cómo se va 
enfrentar al adversario. Pero, en esta guerra santa ya es bastante diferente. 
No será necesaria arma ninguna. Sólo con el soplo de la boca de Dios, tendrá 
que desaparecer de la Faz de la Tierra todos aquellos que han causado 
escándalo, donde el Espíritu Santo está siendo despreciado y siendo 
exaltado el espíritu de las tinieblas. Nosotros que somos discípulos de Jesús, 
podemos ver que nada más se puede hacer. Por eso, hermano Pedro II, de 
aquí en adelante tienen que estar preparado con tu familia y los que te 
siguen, para esperar a Nuestro Salvador. Y esta vez no será como la primera 
vez, que tuvo que Ser sacrificado por muchos para tener Vida Eterna. Todos 
aquellos que están esperando este día, va llegar a cualquier momento. No 
mirar más lo que se debe hacer. Hagan todo lo que Dios está pidiendo, 
ayudándose unos a otros sin murmuraciones o lamentaciones. El camino 
que era largo se tornó más corto, por todo lo que están sufriendo por el 
amor a Jesús Sacramentado. Para esos sí, la Vida no tendrá más fin. 
Eternamente irán a vivir como Nosotros ya vivimos. Este misterio se reservó 
por millares de años, pero ahora serán revelados todos los santos misterios, 
como ya está siendo, como esta Mensaje de este Libro tan sagrado, que es 
"La Palabra Viva de Dios". Esto quedara sellado el Fin de los Tiempos, que 
por muchos profetas fue escrito, conforme está en la Biblia, que Nuestro 
Padre Celestial tendría que sufrir mucho, pero después de Su Resurrección, 
no llevaría tanto tiempo como fue la primera vez, que con nosotros Estaba 
sólo Su Santo Espíritu, pero luego Vino como en forma de Hombre, Nació 
de una Santa Mujer, que es la Santa Madre María, que es nuestra también. 
Ahora los dos Están dispuestos para asumir nuevamente, por toda la 
eternidad, junto con San José, delante de los elegidos que somos Nosotros. 
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